



El llamado al 6 de 6 quedó en tontería, advierte PRD

Jesús Zambrano afirma que hay sol azteca para rato; acusa a MC de jugar papel de esquírol

LUIS CARLOS RODRÍGUEZ

—nacion@eluniversal.com.mx

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, dijo que el “seis de seis” que cantaban los dirigentes de Morena se quedó como “una tontería, como una estupidez”.

Acompañado del líder del PRI, Alejandro Moreno, y de la gobernadora de Chihuahua, Maru Campos, desde Durango, aseguró que hay PRD para mucho tiempo, y “vamos a seguir como coalición triunfadora, van a ver que sí”.

Dijo que en todos los casos esperarán los conteos oficiales y reconoció que en Hidalgo hay dificultades para concentrar la información sobre los resultados electorales de ayer domingo.

Más tarde, en Twitter, aseguró

que Movimiento Ciudadano y su líder, Dante Delgado, hicieron el trabajo de esquírol a favor de Morena en estas elecciones.

Expuso: “Dante Delgado le hace el trabajo sucio al partido Morena”. Agregó que Movimiento Ciudadano está en riesgo de desaparecer “por esquírol, ni pintó en estas elecciones. ¿Con qué calidad moral crítica a la coalición Va por México?”, cuestionó. ●



Jesús Zambrano Grjalva, dirigente nacional del PRD.